

Allersberger so gut wie nie zuvor

Große Freude beim Schachclub über Platz drei in der Kreisklasse - 29.04.2010

ALLERSBERG (HGT) - Mit einem dritten Platz in der Kreisklasse I schloss in der Spielsaison der Allersberger Schach-Club 2000 ab und erreichte damit das beste Ergebnis in seiner Vereinsgeschichte.

- Anzeige -

In der letzten Runde erreichten die Allersberger beim SC Treuchtlingen einen ungefährdeten 5,5:2,5-Sieg. Die Gastgeber hatten ein Brett kampfflos abgeben müssen. Die Remispartien auf Brett eins (Andreas Merz - Andreas Rupp) und Brett sieben (Andreas Kränzlein - Heiko Warnecke) sowie der Verlustpunkt auf Brett vier (Alfred Schuster - Matthias Dodel) und das Remis zwischen Udo Mielczarek und Alexander Ennen brachten den vorübergehenden Gleichstand. Die letzten drei Partien gingen an den ASC (Erwin Schuster - Hartmut Täufer 0:1; Ramiz Dervishaj - Dirk Kestler 0:1 und Elisabeth Grimm - Andreas Flaum 0:1).

In der Summe kamen die ASC-Spieler damit auf 14 Mannschaftspunkte, was Platz drei bedeutet. Dabei wurden folgende weitere Ergebnisse erzielt : Siege gegen FC Pleinfeld (5,5), SG Büchenbach IV (4,5), SC Heideck II (5:3), Unentschieden gegen SC Markt Berolzheim und Gunzenhausen/Weißenburg III, sowie zwei Niederlagen gegen Gunzenhausen/Weißenburg II und den PV Roth.

In den acht Wettkämpfen hatten die Allersberger zwölf Spieler eingesetzt, wobei Dirk Kestler, Andreas Flaum und Mannschaftsführer Hartmut Täufer sämtliche Spiele bestritten.

ROTH-HILPOLTSTEINER
Volkszeitung



- Anzeige -

Zur Normalansicht



Seite drucken